



...Y Monreal descarta pisotear a Oposición en San Lázaro

Anticipa Beltrones acuerdos en Senado

Descarta priista unirse a otra fracción, pese a rompimiento con 'Alito' Moreno

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Frente a los tres votos que necesita la 4T para tener mayoría calificada en el Senado, el priista Manlio Fabio Beltrones confía que los legisladores de Oposición actúen con responsabilidad para no entregar sus escaños.

“No podría yo hacerle un llamado a nadie (para no dar sus votos al bloque oficialista), pero yo estoy con la esperanza de que tanto el grupo enormemente mayor, como los otros grupos parlamentarios que hacen la Oposición, lleguen a un nivel adecuado y civilizado de diálogo que les permita tener acuerdos, no acuerdos caprichosos, sino acuerdos en beneficio del País”, afirmó.

El ex Gobernador de Sonora, quien va por su tercera senaduría, acudió a las instalaciones de la Cámara alta para registrarse. Ahí le informaron que será parte de la mesa de decanos en la instalación de la nueva Legislatura en el Senado.

El priista consideró que todas las legislaturas son “inéditas”, porque ninguna se parece a la anterior, pero en ésta la característica es que regresará un partido hegemónico, por lo que prevé que el debate será intenso.

Beltrones llega al Senado con una bancada en su contra ante el amago del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, de que será expulsado.

Aseguró que no ha tenido contacto con “Alito” y cuando se instale la bancada habrá oportunidad de platicar con sus compañeros, mientras tanto, ironizó, su ADN sigue siendo priista, y así actuará.

“Vi que llevó a cabo algunas declaraciones de carácter público con algunas expresiones sobre mi persona que no tienen que ver con la realidad, acompañada de calumnias o de mentiras.

“Hoy en la mañana me levanté y revisé mi ADN y no ha cambiado, es totalmente priista desde hace cinco décadas, de tal suerte de que no tengo esa intención”, respondió al cuestionarle si ha pensado en unirse a otro grupo parlamentario o ser independiente.



En tanto, el aún senador y próximo coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que pese a tener la mayoría calificada en San Lázaro no buscan “pisotear” a los partidos minoritarios.

Sin embargo, advirtió, cuando se trate de un tema de interés nacional no du-

darán en aplicar la mayoría que tienen.

“No vamos con el ánimo revanchista ni vamos con el ánimo de vendetta ni de pisoteo, menos exclusión sino de diálogo.

“Claro, cuando tendrá que ejercerse, por interés nacional, la mayoría, no vamos a dudar de hacerlo”, afirmó.

La aún senadora morenista Olga Sánchez Cordero, acudió ayer por su credencial como diputada y aunque dijo aspirar a ser presidenta de la Cámara, reconoció que primero lo será Ifigenia Martínez, quien fue designada para entregar la banda presidencial a futura Mandataria Claudia Sheinbaum.